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• Il costo dei lavori del Comune è di 270mila euro. Altri investimenti a favore dei disabili 

Internet veloce, al via l'interramento dei cavi elettrici 
ASSISI - Interrare i tutti i cavi delle 
nuove pavimentazioni, 'premessa' al
l'istallazione della rete wifi e internet 
'veloce'. Nonostante il clima tropicale, 
insomma, la giunta comunale fa sapere 
che continua ad approvare delibere ine
renti diversi settori, dai lavori pubblici 
al sociale; il primo cittadino Claudio 
Ricci, con l'approssimarsi della pausa 
ferragostana, fa notare che assessori, 
consiglieri e personale comunale conti
nuano nella loro opera, "dimostrando 
sempre impegno e dedizione al servizio 
dei cittadini". Primo punto ricordato è 
la destinazione di 270mila euro per il 
programma di "interramento" dei cavi 
telefonici ed elettrici. I:opera riguarda i 
territori che sono stati oggetto di riquali
ficazione, in particolare di ripavimenta

zione effettuata con pietre e mattoni e al 
contemporaneo rifacimento delle reti 
tecniche. Per ora, oggetto dell'interra
mento dei cavi sono il centro storico, 

BASTIA UMBRA - Botta e rispo
sta col sindaco Francesco Lombar
di. Il confronto inizia con la sua 
papabile candidatura in vista del
le amministrative 2009. "Sto ma
turando l'idea di dare· continuità 
all'attuale governo, per portare a 
termine iniziative appena intra
prese efinanziamenti in arrivo. In 
ballo ci sono il piano urbano com
plesso 2, la riqualificazione della 
chiesa di Sant'Angelo e il rinnovo 
dei dirigenti comunali" spiega il 
sindaco Lombardi "la figura del 
primo cittadino è fondamentale 
in un momento di cambiamento 
come questo; si sta decidendodeF 
lo sviluppo di Bastia Umbra". 
L'amministratore bastiolo non te
me le richieste di quanti, soprat
tutto dall'opposizione, ne chiedo
no le dimissioni, specie alla luce 
dei cambiamenti d'assetto in seno 
alla maggioranza; "Dipingere un 
quadro pessimistico sull'attuale 
governo èuna forzatura propagan
distica" commenta il primo citta Sindaco Lombardi pronto a fare il bis 
dino "il disimpegno politico di al
cuni simboli, alle prese con que si. Mi impegnerò ariservare parti
stioni interne, non ha nulla a che colare attenzione al rapporto con 
fare con l'impegno costante della il PdCi, anche prendendo parte 
giunta. Penso al caso del Partito all'iniziativa che il segretario, 
dei Comunisti italiani: in qualità Massimiliano Gestroemi, ha an
di sindaco riconosco la legittimità nunciato in programma per set
delle scelte compiute dalla sezio tembre. Un'occasione di dialogo 
ne bastiola, ma ritengo che l'am per il centrosinistra è quello che 
ministrazione non sia responsabi ci vuole". Buone intenzioni apar
le delle ultime vicende verificate- te, la questione irrisolta con il di-

Torna in scena la Pro loco di Costa di Trex 

Una storia fantastica 
sulla montagna assisana 

ASSISI - Tradizionale appuntamento con la rappresentazione teatrale 
curata dalla Pro Loco di Costa di Trex, stasera alle 21,30. In occasione 
del XXII Raduno "Amici de Montagna", organizzato dalla Pro Loco fino 
al 17 agosto, verrà messo in scena lo spettacolo teatrale "Bertoldino e la 
fonte", scritto da Valentina Antonelli, Laura Vignati e Marina Rosati. 
Protagonisti saranno i giovani del posto, che daranno vita ad una storia 
fantastica ambientata sulla montagna assisana. Nella trama si mescolano 
elementi di fantasia tratti dalle leggende locali, come il riferimento a 
spiriti e bestie mitologiche come il Regolo del Subasio, e temi di strin
gente attualità per gli abitanti di Costa di Trex, a partire dall'annoso 
problema della frana di Torgiovannetto, passando per la recente chiusu
ra della fonte, risultato di una vicenda controversa in merito alla potabili
tà dell'acqua. Come tutte le sere, anche oggi sarà possibile gustare gli 
ottimi piatti della tradizionale cucina umbra nello stand gastronomico, 
aperto dalle 18,30. Tanti altri gli eventi che animeranno tutti i giorni 
della festa. La rappresentazione sarà replicata nella serata di Ferragosto. 
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nei suoi settori 1e2già ripavimentati (il 
terzo settore dovrà iniziare nei prossimi 
mesi), Armenzano, Rocca Sant'Angelo, 
Sterpeto, ma anche al castello di Palazzo 

d'Assisi. "Interrare i cavi e, quindi, con
cludere le finiture - commenta l'Ammi
nistrazione -è un'opera di grande quali
ficazione in quanto le facciate di edifici 
e beni culturali verranno 'liberati' da 
ogni 'oggetto estraneo', mostrandosi nel 
loro migliore aspetto architettonico". Il 
sindaco ricorda anche che "a breve" ci 
sarà "l'istallazione della rete wi - fi" per 
poter usufruire di internet veloce senza 
fili. Secondo i primi annunci la rete sa
rebbe dovuta partire già a maggio; qual
che problema, però, è scaturito dal fatto 
che non si è avuto il permesso di ista11a
re antenne, come invece prevedeva il 
piano, sui campanili delle chiese, cosic
ché si sono dovute trovare soluzioni al
ternative. La data indicata ora da Ricci 
come quella delle prime coperture è il 

prossimo ottobre. Altre opere pubbliche 
nell'agenda di giunta, che ha approvato 
la presa in carico delle 'infrastrutture 
primarie di urbanizzazione' relative al
l'area Peep 2, rona est di Assisi. "Si 
tratta di una approvazione importante 
che chiarisce la situazione, di opere e 
proprietà, della rona - spiega l'Ammini
strazione - avviando la fase di ulteriore 
riqualificazione da parte del Comune". 
Nella seduta gli assessori hanno parlato 
anche di sociale, con il programma di 
interventi per servizi esostegni ai disa
bili, per circa 140mila euro, "a confer
ma - è il commento del palazro - di 
come il Comune sia attento al sociale 
(secondo in Umbria per investimenti 
sul sociale)". 

Valentina Antonelli 

A colloquio con il primo cittadino in vista delle comunali. Sciabolate all'opposizione 

Lombardi: "Pronto a ricandidarmi"
 
Già al lavoroper recuperare la Margherita bastiola eilPdCi
 

funzione aproposito dellii direzio
ne della città, ma posso contempo
raneamente dire che, andando 
avanti, succederà sempre di me
~o che forze estranee aI.govemo 
nèpotranno determinare gli indi
rizzi". Oltre alle questioni da risol
vere in JlUIggloranza,da qui alla 
,primavera 2009 il primo cittadino 
si dovrà confrontare con un cen
trodestra alquanto sicuro di vince
re le elezioni eforte di un governo 
"Lombardi" che ritiene in errore 
su molti fronti: "L'opposizione sta 
facendo il suo gioco, alimentando 
venticelli di maldicenza; ma la po
polazione non ha scelto affatto chi 
andrà al governo i prossimi cin
que anni e il Pd ha in serbo volti 
giovani da proporre" annuncia il 
sindaco "e poi quali sarebbero 
questi errori commessi? La mia 
giunta ha lavorato su infrastruttu
re, centro storico, commercio, via
bilità, piano regolatore generale, 
frazioni, energia alternativa, infra
strutture e scuole". Anche in se
guito all'oramai noto furto in villa 

rettivo della Margherita resta un avvenuto presso la frazione di Co
neo che potrebbe compromettere stano, il primo cittadino si dichia
la ricandidatura di Lombardi, il ra sereno ecommenta la proposta 
primo a ritenere possibile che del ministro Maroni in fatto di 
qualcuno chieda la sua testa in maggiore autonomia ai sindaci in 
cambio di una prossima alleanza fatto di sicurezza: "Nulla cambia 
fra gli ex rutelliani e il Pd: "Si sta in sostanza, riscontri positivi pos
lavorando affinché quello che a sono solo arrivare all'interno del
Bastia Umbra resta della Marghe lo stesso tessuto sociale". 
rita possa riacquistare la piena Alberta Gattucci 

I ragazzi missionari per i poveri del Brasile 

Al Pincio una festa
 
in favore dell'Antazzonia
 

ASSISI (val.ant.) - Party umanitario a favore dell'Amazronia. Per 
questa sera, al Pincio, il gruppo Ragazzi Missionari (Rami), che realizza 
ogni anno a importanti missioni in Brasile per aiutare i più sfortunati, 
ha organizzato una serata dedicata all'Amazronia. Un'occasione, spiega
no i ragazzi missionari, per divertirsi insieme senza dimenticare chi è 
meno fortunato; un'opportunità per far conoscere i umanitari realizzati 
fin ad oggi, narrare alcune leggende e... ballare. I:appuntamento è a 
partire dalle 21, quando verrà aperta la mostra fotografica "Pictures 
around Amazon Land" e anche il punto equo solidale per la vendita di 
artigianato prodotto nella selva. Alle 22,30 inizierà il reading di letture 
dall'Amazronia; leggende millenarie, ma anche storie vissute dai giova
ni missionari durante le loro esperienze. Oltre ai ragazzi, collaboreran
no nelle letture l'attore assisano Andrea Cagliesi e Vittorio Battaglia. 
Dalle 23, musica e balli à volontà con i di MaxP e FrancoB, che 
suoneranno a favore della causa umanitaria. I:ingresso al Pincio è 
libero. 

lA batUliera del Centro inIernaziontIka CIISQ azzurri 

Gli atleti italiani a'Pechino 
scelgono la pace del poverello 

'\~~ F~ca9,rà~&!~IY: ,ii; ..; JÙ;",;j"i"~~:" 
ASSlSI ~.. Nle OlimWldi di,~hino c'è un pezw dell'Umbria più 
bella: quella regione clIe vidt U.poverelloiiI'Assi~iJ~nciare un messag
gio importante.e ehe ~..wtta quello stesso àtiliuirèio fin9 all~estre
mo oriente. "Pace" è la scritta·che campeggia sul muro del ~o 
degli atleti italiani in Cina. Una parola che gli azzurri hanno scelto.cti 
appendere alle pareti della loro casa pechinese attraverso l'esposizio
ne della bandiera del Centro internazionale di Assisi per la pace tra i· 
popoli. "Siamo fieti del fattO che ~ pugile Francesco Damiani e il 
nuotatore Massimiliano Rosolino abbiano voluto farsi portatori del 
nostro messaggio -spiega il fondatore epresidente del Centro interna
zionale per la pace fra i popoli Gianfranco Costa -e ci auguriamo che 
il nostro messaggio giunga davvero al cuore dei cinesi e di tutto il 
mondo". Il centro di Assisi compie quest'anno .trent'anni e tra le 
iniziative promosse per celebrare l'evento c'è appunto l'invito lanciato 
a tutti gli operatori di pace a tenere la bandiera esposta in particolari 
circostanze, in segno di fratellanza e unione tra i popoli. "La scelta 
degli azzurri aPechino -prosegue Costa -dà anche profondo significa
to alle tante iniziative organizzate negli anni, con entusiasmo e deter
minazione, dal nostro centro. Solo per citarne una, il centro per la 
pace ha adottato a distanza sino ad oggi più di diecimila bambini. Si 
può infatti aiutare un ragazw in difficoltà - specifica ancora Costa 
facendolo restare nella sua terra, insieme ai propri cari". Il Centro per 
la pace porta avanti adozioni in Costa D'Avorio, Filippine, Guatema
la, Eritrea, Congo, Argentina, Brasile, Moldova, Romania, Cina, In
dia, Iran, Palestina, Israele, Thnisia, Marocco, Thailandia, Albania. "E 
il prossimo 27 settembre -annuncia Costa -si incontreranno ad Assisi 
tutti i "padriW:: d'I~.~9~ia tutti ~ genitori che hanno scelto di 
prendersi cura di un bimbo "da lontano", versando un contributo 
.annuo di 200 euro. Aiutare i piccoli in difficoltà, in qualsiasi punto 
dell'universo -conclude CoSta -èun dovere di tutti. Attraverso l'edu
cazione dell'infanzia si può creare una cultura di pace". 

mune 
u n 

al'll n e 
annaca ..... 

oco 


